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IL CASO

Bomba esplosa nello stabilimento
militare e di munizionamento ter-
restre di Baiano, restano critiche le
condizioni della 24enne rimasta fe-
rita giovedì pomeriggio. La ragaz-
za, residente aMontefalco e alle di-
pendenze dello stabilimento con
uncontratto a termine che sarebbe
scaduto ieri, è ricoverata nel repar-
to di rianimazione dell’ospedale di
Terni. È ancora in pericolo di vita.
Nel bollettino medico diramato ie-
ri dall’Azienda ospedaliera, si leg-
ge che “la paziente ha riportato
ustioni e un importante trauma to-
raco-facciale. La prognosi resta ri-
servata. Finora è stata sottoposta a
un primo intervento di oculistica
per i danni subiti agli occhi, è venti-
lata meccanicamente e sottoposta
a terapia antibiotica”. Intanto, re-

sta il giallo della dinamica del gra-
vissimo incidente. Per la lavorazio-
ne degli esplosivi, infatti, vengono
adottate tutte le misure di sicurez-
za e resta da capire cosa non ha
funzionato in quei drammatici
frangenti che hanno portato
all’esplosione di una parte di bom-
ba a mano. La procura ha aperto
un fascicolo per il reato di lesioni
colpose per fare piena luce sull’ac-
caduto: l’area in cui è avvenuto il
grave fatto è stata sottoposta a se-

questro. Il procuratore Cannevale,
che ha effettuato un sopralluogo,
nomineràunconsulente espertodi
armi. Intanto i carabineiri conti-
nuanogli accertamenti. Sgomenti i
colleghi di lavoro. In una nota con-
divisa da Cgil, Cisl, Uil, Usb territo-
riali e Rsu aziendale, i colleghi han-
no ricordato che “le operazioni più
pericolose vengono effettuate con
robot dietro protezione, le attività
manuali sonocodificate, semplici e
previste quando vi sono tutte le si-
curezze. Lo sconcerto e l’increduli-
tà della prima ora sull’accaduto do-
vranno trovare, attraverso indagi-
ni, testimonianze e analisi, tutte le
risposte necessarie a fare piena lu-
ce sul tragico evento. Come rappre-
sentanti dei lavoratori non ci sen-
tiamo di addossare responsabilità
al datore di lavoro per poca sensibi-
lità verso l’aspettodella sicurezza”.
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Baiano, sempre gravissima la ragazza ferita

IL SINDACO CARDARELLI
CHIUDE UN ANNO
DIFFICILE
PER LA CITTÀ
E L’AMMINISTRAZIONE
GUARDANDO AL FUTURO

IL BILANCIO

Il terremoto ha inferto un col-
po durissimo al turismo e all’eco-
nomia locale, ma nel 2017 po-
trebbe rappresentare un’oppor-
tunitàper ripartire. Lohadetto il
sindaco Fabrizio Cardarelli du-
rante la conferenza stampa di fi-
ne anno, inserendo tra le sfideda
intraprendere nei prossimi mesi
anche quella per rompere l’isola-
mento viario: “Il terremoto - ha
detto Cardarelli - hamesso anco-
ra di più in luce quanto sia fragi-
le il nostro sistema di viabilità:
occorre realizzare gli interventi,
fare in modo che la Tre Valli ve-
da una fine. Per questo ci battere-
mo anche con i sindaci della Val-
nerina. Abbiamo dimostrato di
essere antistorici: strade non
all’altezza, collegamenti lenti,
viabilità strozzata. Tutto questo
non è più accettabile, né per noi,
né per la Valnerina: se vogliamo
aiutare davvero il territorio col-
pito dal sisma, bisogna prevede-
re una viabilità seria. Questo cre-
do sia il momento giusto per far-
lo”. All’appuntamento di ieri, il
primo cittadino è arrivato insie-
me alla sua giunta (ad eccezione
degli assessori Angelo Loretoni
e Corrado Castrovillari, c’erano
Bececco, Campagnani, Laureti,
Profili e Cappelletti) e non ha na-
scosto le priorità per il nuovo an-
no: “Il rifacimento di Piazza del
Mercato, la realizzazione della
nuova caserma dei vigili del fuo-
co e il trasloco della Procura del-
la Repubblica negli spazi di Pa-
lazzo Martorelli Orsini, ormai
pronto”. Un disegno, quello del
primo cittadino, che punta a da-
re nuova linfa al centro storico,
anche attraverso ilmantenimen-
to delle sedi scolastiche e altre
iniziative. Il 2016, ha detto il sin-
daco illustrando le opere pubbli-
che realizzate per 6,5 milioni di
euro, è statoun anno importante
in cui abbiamo ottenuto circa
3milioni per la valorizzazione

della Rocca e quasi 2milioni per
l’uscita della mobilità alternati-
va al Teatro Nuovo, che chiude il
progetto. Per il 2017, ha detto an-
cora Cardarelli, sono previsti in-
terventi per 11,5 milioni. Tra i fi-
nanziamenti più importanti, il
sindaco ha citato i 4,7 milioni
stanziati dal Mibact per Rocca,
MuseoArcheologico e Ponte del-
le Torri. A proposito dell’antico
acquedotto, Cardarelli non ha
nascosto l’intenzionedi riaprirlo
al più presto: “La messa in sicu-
rezza, che dovrebbe costare cir-
ca 1,5 milioni di euro - va avviata
in tempi rapidi: le ferite del terre-
moto sono evidenti, bisogna in-
tervenire”. Al terremoto è stata
dedicata un’ampia parentesi, an-
che perché da quasi 4mesi gli uf-
fici comunali sono praticamente
ingolfati per le pratiche del si-
sma. Il primo cittadino, nell’am-
bito di alcune valutazioni politi-
che sull’atteggiamento poco co-
struttivo dellaminoranza, ha an-
ticipato possibili, nuovi sviluppi
sulla vicenda dei conti in rosso:
sarebbe ancora da svelare, se-
condo quanto riferito dal primo
cittadino, la terza tranche dell’in-
chiesta della Corte dei Conti, re-
lativa ai lavori pubblici e in cui si
ipotizzerebbe un nuovo, consi-
stente danno erariale, riconduci-
bile agli anni passati: “La vicen-
da del buco di bilancio - ha detto
- ha pesato e continua a pesare,
ma speriamo che con il consunti-
vo 2016 di chiudere la pratica,
fermo restando che all’inizio di
ogni anno, fino al 2045, bisogne-
rà pagare 500mila euro per ripia-
nare il disavanzo tecnico”.
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Le tre priorità indicate, l’allarme
per i collegamenti stradali e il turismo

«Il terremoto ha cambiato tutto,
ma nel 2017 è possibile ripartire»

Due Mondi, incontro all’orizzonte
con il ministro Dario Franceschini
per decidere entro giugno cosa
succederà alla scadenza dell’inca-
rico di direttore artistico ricoperto
da Giorgio Ferrara: “Il suomanda-
to - ha ricordato il sindaco Carda-
relli alla conferenza stampadi fine
anno - scadrà con la prossima edi-
zione del Festival: assurdo arriva-
re a quella data senza sapere cosa
avverrà dopo”. Fermo restando il
valore di Ferrara, quindi: “Mi pia-
cerebbe - ha proseguito - che in fu-
turo vi fosse una ripartizione di di-
rezioni tra vari settori artistici”.
Ma ladomandachiave é: prorogao
nuovanomina?Certo è che inbase
allo statuto della Fondazione Festi-
val (articolo 12) sul piano formale
toccherà proprio al sindaco pro-

porre, in accordo con il Mibact, la
personalità cui affidare l’incarico
per i prossimi anni “fissandone
l’emolumento e la durata del con-
tratto”. Intanto, per l’edizione 2017
“Stiamo anche valutando lo stato
delle strutture teatrali - ha detto -
e, a fronte delle attuali inagibilità
dovute al sisma, provvederemo su-
bito allamessa in sicurezza del tea-
troSanNicolò così come si speradi
poter riutilizzare il Romano”. Se
quest’ultimo non potesse essere
agibile, comunque, ci sarebbe un
piano “B”: spostare gli spettacoli a
Piazza Duomo o alla Rocca. Nel
frattempo, venerdì prossimo al
Nuovo (ore 20:30), appuntamento
invernale del Festival con il con-
certodi SalvatoreAccardo.
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Per il rinnovo del mandato
di Ferrara incontro con il ministro

Festival dei Due Mondi

VOLLEY

Natale al sud per la Monini. I
biancoverdi vanno in campo a
Santo Stefano (ore 19,30) e passe-
ranno la giornata di domani in
viaggio per coprire il tragitto del-
la trasferta più lunga del girone
(gruppo Blu, serie A2) con desti-
nazione Castellana Grotte. Lì, la
squadra di Riccardo Provvedi si
giocherà altri tre punti pesanti
dopo che quelli conquistati con
Bergamo hanno consentito di
mantenere la vetta alla pari con
Brescia. Abbastanza per soddi-
sfare staff e dirigenza anche se il
tecnico spoletino vuole di più:
«Abbiamo dichiarato di volere
fortemente la pool promozione
ed essere adesso al vertice della

classifica, nonostante i tanti in-
fortuni, sta a sottolineare la bon-
tà del lavoro fatto. Vogliamo for-
temente essere ancora primi al
termine di questa prima parte di
stagione, ci stiamo preparando
alle ultime battaglie col giusto at-
teggiamento e, finalmente, con
l’intera rosa a disposizione». Il
quarto turno di ritorno in Puglia
sarà l’ultima fatica del 2016. Di
fronte, la penultima della classe
che, oltre ad avere bisogno di
punti vitali, è ricorsa al mercato
per rinforzarsi con l’innesto dal-
la SuperLega del regista Ugo
Buzzelli. In posto quattro, inol-
tre, disponibili i veterani Casoli e
Fiore, chiocce per il libero più
giovane della categoria, il talen-
tuoso 15enneCatania.

CristianoPettinari

Per la Monini delicata sfida
con il Castellana Grotte

LO SGOMENTO
DELLE
ORGANIZZAZIONI
SINDACALI:
«CAPIRE
COSA È SUCCESSO»

Qui e in alto, il sindaco Cardarelli con i suoi assessori

«Rifacimento di piazza del Mercato,
caserma nuova e trasloco della Procura»

PREVISTI
IMPORTANTI
INTERVENTI
PER LA ROCCA
E PER IL PONTE
DELLE TORRI

L’INDAGINE

I capi griffati, senza una fonte
di reddito apparente, continua-
mente in viaggio. Pochi indizi,
ma significativi, che hanno
spinto gli agenti del commissa-
riatodi polizia, al comandodel
vicequestore aggiuntoClaudio
Giugliano, a stringere la lente
su una cittadina nigeriana di
34 anni, arrivata anni fa come
profuga e il cui stile di vita ini-
ziava a destare qualche sospet-
to.Dopogiorni di osservazione
e pedinamenti, con i sospetti
che dietro quel benessere ap-
parente si celasse qualche atti-
vità illecita, giovedì è scattato il
blitz nell’abitazione che la don-
na condivideva in centro con il
suo compagno. Dalla perquisi-
zione è emerso che i sospetti
avevano un fondamento:
nell’armadio della camera da
letto, infatti, è spuntato un chi-
lo e duecento grammidi droga:
hascisc, marijuana e cocaina,
già confezionate in dosi da de-
stinare molto verosimilmente
al mercato locale. Insieme allo
stupefacente sono spuntatima-
teriale di confezionamento va-
rio, bilancini di precisione e al-
cuni telefono connumeri inter-
nazionali, probabilmente stru-
menti utilizzati permettersi in
contatto con i principali canali
di rifornimento. La donna è
stata arrestata per detenzione
ai fini di spaccio: processata
per direttissima, è stata con-
dannata a due anni di reclusio-
ne. L’attività di indagine, però,
non è conclusa: si cerca innan-
zitutto il compagno della don-
na, un nigeriano di 35 anni plu-
ripregiudicatoe irreperibile.
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Dall’armadio
spunta
un supermarket
della droga

Il vicequestore Giugliano

NORCIA

NORCIA Un altro piccolo passo
verso la normalità. È stato conse-
gnato ieri mattina il primo con-
tainer collettivo, realizzato nella
zona di via XX settembre. Ospite-
rà 13 famiglie nella fase di attesa
di realizzazione delle casette. La
cerimonia si è svolta ieri, con un
Babbo Natale d’eccezione: Leo-
nardo Cenci, che ha portato ai
terremotati gli auguri di Avanti
Tutta, consegnando anche 1.300
panettoni. “Un gesto simbolico -
è stato detto - ma fortemente vo-
luto per dimostrare la vicinanza
della onlus alle popolazioni um-
bre colpite dal sisma”. Martedì
verrà consegnato anche il secon-
do container collettivo, mentre
per il terzo si lavora senza sosta,
nella speranza di poter conse-
gnare le chiavi entro la fine
dell’anno. La priorità per la con-
segna delle chiavi delle cameret-
te, è stato ribadito, verrà data a
chi sta in tenda. La prima im-
pressione delle nuove strutture
prefabbricate è stata al di sopra
delle aspettative: “Sono calde -
hadettouna signoradiNorcia - e
gli spazi sembrano ben distribui-
ti, anche se resta il problema dei
bagni in comune. Ma affrontere-
mo anche questa”. Ieri, intanto,
la presidente della Regione Ca-
tiuscia Marini ha firmato l’ordi-
nanza per l’assunzione di nuovo
personale da destinare agli uffici
ricostruzionenei comuni colpiti.
Saranno in totale 56 (33 tecnici,
16 amministrativi e 7 esperti di
protezione civile), distribuite in
21 comuni umbri, le persone che
i comuni umbri, colpiti dagli
eventi sismici, potranno assume-
re per assicurare la piena funzio-
nalità degli Uffici speciali per la
ricostruzione. In particolare l’or-
dinanza prevede l’assegnazione
di 16 unità al Comune di Norcia,
11 a Cascia (in gestione associata
con Poggiodomo), 6 a Preci, 3 a
Monteleone di Spoleto, 2 a Cerre-
to, Sellano e Vallo di Nera ed 1 ai
Comuni di Arrone, Cannara, Ca-
stel Ritaldi, Collazzone, Ferentil-
lo, Marsciano, Massa Martana,
Montecastrilli,Montefalco,Mon-
tefranco, Polino, Sant’Anatolia
di Narco, Scheggino e Spello.
Non solo i Comuni ricompresi
nel cosiddetto cratere, quindi,
ma anche altre realtà umbre che
dovranno far fronte a interventi
di ricostruzione. Restano fuori,
invece, Spoleto eFoligno, perché
l’ordinanza non prevede un po-
tenziamento del personale per i
territori con più di 30mila abi-
tanti. “I nostri uffici sono paraliz-
zati - ha lamentato il sindaco di
SpoletoCardarelli - auspichiamo
unasoluzione”.
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Consegnato
il primo container
collettivo


